

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 22 novembre 1915.

Son Honneur le Maire, M. Médéric Martin, occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins L. A. Lapointe, N. Lapointe, Ward, O'Connell, Létourneau, Boyd, Bastien, Mayrand, Turcot, Macdonald, Giroux, Blumenthal, Larivière, Houlé, Ménard, Rubenstein, Vandelac, Weldon, Loranger, Hushion, Dubeau, Therrien, Denis, Chartrand, Elie, Rochon, Barbeau, Dubois, Pauzé, Lavergne, et MM. les Commissaires Ainey, Côté et McDonald.

Le procès-verbal de la dernière assemblée est lu et approuvé.

REQUETES.

1.—De la Compagnie des Tramways de Montréal, re nouveau circuit projeté via la rue Frontenac jusqu'à la Place d'Armes.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que copie de ladite communication soit transmise à MM. les échevins Lavergne et Denis.

2.—Résolution des Clubs Ouvriers Municipaux, re nomination d'un commissaire.

Délibération remise jusqu'à ce que le premier item de l'ordre du jour soit pris en considération.

RAPPORTS.

3.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la "Montreal Public Service Corporation de planter des poteaux.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LARIVIERE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

4.—Du Bu Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la "Montreal Public Service Corporation" de planter des poteaux.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. HOULE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

5.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la "Montreal Light, Heat & Power Co.", de planter des poteaux.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. TURCOT, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

6.—Du Bureau des Commssaires, (a) à l'effet de permettre à la Compagnie du Pacifique Canadien d'établir une voie de service sur l'avenue Atlantic; (b) approuvant les plans du Pacifique Canadien pour la construction d'une plate-forme.

Sur proposition de M. l'éch. MENARD, appuyée par M. l'éch. LARIVIERE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient renvoyés à une Commission Spéciale composée de MM. les échevins Larivière, Houlé, Rochon, Macdonald, Chartrand et Turcot, pour étude et rapport.

7.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de changer le poste de cochers qui se trouve à l'angle des rues Marlborough et Sainte-Catherine.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MAYRAND, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

CITY COUNCIL

Report of special meeting held on the 22nd Nov. 1915.

His Worship the Mayor, Mr. Médéric Martin, in the Chair.

Present: Ald. L. A. Lapointe, N. Lapointe, Ward, O'Connell, Létourneau, Boyd, Bastien, Mayrand, Turcot, Macdonald, Giroux, Blumenthal, Larivière, Houlé, Ménard, Rubenstein, Vandelac, Weldon, Loranger, Hushion, Dubeau, Therrien, Denis, Chartrand, Elie, Rochon, Barbeau, Dubois, Pauzé, Lavergne, and Commissioners Ainey, Côté and McDonald.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

PETITIONS.

1.—From Montreal Tramways Co., re proposed circuit via Frontenac street to Place d'Armes Square.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That copy of said communication be transmitted to Ald. Lavergne and Denis.

2.—Resolution of Municipal Labor Clubs, re appointment of a Commissioner.

Consideration deferred, to be considered with the first order of the day.

REPORTS.

3.—From Board of Commissioners, to allow the Montreal Public Service Corporation to erect poles.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

4.—From Board of Commissioners, to allow the Montreal Public Service Corporation to erect poles.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. HOULE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

5.—From Board of Commissioners, to allow the Montreal Light, Heat & Power Co. to erect poles.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TURCOT, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

6.—From Board of Commissioners, (a) to allow the C. P. R. Co. to lay a siding across Atlantic avenue; (b) approving plans of C. P. R. Co. for the erection of a platform.

On motion of Ald. MENARD, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said reports be referred to a Special Committee composed of Aldermen Larivière, Houlé, Rochon, Macdonald, Chartrand and Turcot, for examination and report.

7.—From Board of Commissioners, to change the cabstand corner Marlborough and St. Catherine streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MAYRAND, it was

Resolved: That said report be received and adopted.